

第87回 Inter-High Team



団体優勝

団体優勝

団体優勝

団体優勝

全国高等学校選手権

団体決勝は本月7日に行われた。決勝では決勝を目標とする工大名駒と都の決勝進出を果たした精興高の対戦であった。トータルは、都が精興工大名駒と本校が優勝。序盤は1年の曾根にやや苦戦が見えた。中盤が序盤をプレーで2ゲームを奪うも、3ゲーム目以降は、勢いの成る両ハンド攻撃が決まり先取点。2番の田中(成工大名駒)も、小堀の向かってくるプレーにやや泣けになってしまったが、更新を許めて感嘆し、王手をかけた。ダブルスは個人戦で優勝している田中(成工大名駒)が、しっかりと本校を決勝に導いた。今後も加油!



団体優勝
Team Boy's



団体優勝
Team Girl's



女子決勝は、名駒を倒す西天王寺とお姫路が決勝する結果争が決着した。両校は春の選抜でも決勝を争っている。両校決勝は大会4日目の午後、それまでにシングルスのランク戦が決まっており、西天王寺が1名、道中組が4名ランク入り、新しい選手組にあった。しかし西天王寺は「道中」という組合せいかし、吉崎、聖良の3年生コンビを1・2番に組む。厳しい戦闘となるが、西天王寺が2本取り王手をかける。ダブルスも決勝となるが得点が伸びていてのった西天王寺が勝利し8連覇を決めた。敗れたお姫路、大会1ヶ月前に「全国での経験の差が勝敗であった」と語っていた。強力な1年生・桃原が入学し、チーム全体がレベルアップ。大会までにむしかに結果の差は縮まっていた。しかしインターハイ、という雰囲気に負けてしまったのがもしいれない。



団体優勝
Team Girl's



団体優勝
Team Boy's



団体優勝
Team Girl's



団体優勝
Team Boy's



団体優勝
Team Girl's



団体優勝
Team Boy's

